

L'église est un jardin diapré de fleurs infinies... et la communion est un....
Yonathan

L'église est un jardin diapré de fleurs infinies... et la communion est un....



Dimanche 13 septembre 24ième dimanche du Temps de l'Eglise

L'église est un jardin diapré de fleurs infinies... Regardez... ces fleurs,

Voilà une image forte :

L'église ressemble à un jardin diapré de fleurs infinies... [Saint François de Sales TAD LIVRE II CH-VII]

Si une fleur se demande qui suis-je au milieu de toutes les autres fleurs ?

Elle finira par dire : « Ma vie, ma raison d'être c'est la beauté du bouquet formé avec les autres !

Toi qui es chrétien au milieu de tous les autres chrétiens et tu finis par dire :

Vous allez faire bientôt votre première communion alors je vous le demande :

« Si l'Eglise ressemble à un jardin diapré de fleurs infinies.../R à quoi ressemble la messe ? »

La messe ressemble à ... un pot de fleurs !

Un lieu de convergence, rendez-vous, pot commun où chacun se met avec l'autre pour être ensemble en communion !

**Un peu comme l'on met des fleurs du jardin qui se tiennent serrées dans l'eau, au balcon de la vie.
Nous nous avons les pieds dans l'eau du Baptême pour vivre debout au balcon de la vie !**

Il est vrai que toutes les fleurs ne viennent pas forcément à la rencontre dans le pot : c'est un choix personnel !

Il n'y a guère que 3 personnes sur 100 qui sont fidèles au rendez-vous... et encore Covid oblige le compteur a baissé !

Par contre les fleurs qui s'y retrouvent, forment ce bouquet indispensable qui chante la gloire du créateur,

toutes ensemble elles communient dans la beauté.

Qu'advienne le soleil brûlant de l'été, trop chaud le bouquet .../R est vite brûlé !

Qu'advienne le froid de l'hiver, trop froid le bouquet vite est .../R gelé, brûlé.

Parfois même le froid est tellement intense que le pot de terre rempli d'eau est attaqué par le gel.

Vous imaginez ce qui arrive quand le pot rempli d'eau gèle ? .../R Il éclate

Vous imaginez ce qui arrive quand se réchauffe la planète, que la chaleur revient intense.../R la glace fond ?

et du même coup en définitive le pot .../R tombe en éclat.

Pense au sort du bouquet de fleur ... Pense à ton sort final ... Pense aux commandements ; à l'Evangile !

Les doigts de ta main suffisent !

Évangile (Mt 18, 21-35)

En ce temps-là, Pierre s'approcha de Jésus pour lui demander : « Seigneur, lorsque mon frère commettra des fautes contre moi, combien de fois dois-je lui pardonner ? Jusqu'à sept fois ? » Jésus lui répondit : « Je ne te dis pas jusqu'à sept fois, mais jusqu'à 70 fois sept fois. Ainsi, le royaume des Cieux est comparable à un roi qui voulut régler ses comptes avec ses serviteurs. Il commençait, quand on lui amena quelqu'un qui lui devait dix mille talents (c'est-à-dire soixante millions de pièces d'argent). Comme cet homme n'avait pas de quoi rembourser, le maître ordonna de le vendre, avec sa femme, ses enfants et tous ses biens, en remboursement de sa dette. Alors, tombant à ses pieds, le serviteur demeurait prosterné et disait : 'Prends patience envers moi, et je te rembourserai tout.' Saisi de compassion, le maître de ce serviteur le laissa partir et lui remit sa dette. Mais, en sortant, ce serviteur trouva un de ses compagnons qui lui devait cent pièces d'argent. Il se jeta sur lui pour l'étrangler, en disant : 'Rembourse ta dette !' Alors, tombant à ses pieds, son compagnon le suppliait : 'Prends patience envers moi, et je te rembourserai.' Mais l'autre refusa et le fit jeter en prison jusqu'à ce qu'il ait remboursé ce qu'il devait. Ses compagnons, voyant cela, furent profondément attristés et allèrent raconter à leur maître tout ce qui s'était passé. Alors celui-ci le fit appeler et lui dit : 'Serviteur mauvais ! je t'avais remis toute cette dette parce que tu m'avais supplié. Ne devais-tu pas, à ton tour, avoir pitié de ton compagnon, comme moi-même j'avais eu pitié de toi ?' Dans sa colère, son maître le livra aux bourreaux jusqu'à ce qu'il eût remboursé tout ce qu'il devait. C'est ainsi que mon Père du ciel vous traitera, si chacun de vous ne pardonne pas à son frère du fond du cœur. » – Acclamons la Parole de Dieu.

Dimanche 13 Septembre 2020